

学園教育目標「笑顔をつなぐ 未来へつなぐ 東国分爽風学園の学び」



爽風だより

[→爽風学園ブログはこちら](#)

第2号 令和7年1月27日発行

[→東国分中学校 HP はこちら](#)

[→稻越小学校 HP はこちら](#)

[→曾谷小学校 HP はこちら](#)

爽風学園音楽会



1月25日（土）、3校による「東国分爽風学園音楽会」が稻越小学校で開催されました。今年は曾谷小学校からコーラス部が、稻越小学校と東国分中学校から吹奏楽部が参加し、それぞれの学校による演奏が披露されました。



1. 曽谷小(コーラス部)

- ・「こげよマイケル」
- ・「元気・勇気・ちから」
- ・「しあわせになあれ」



2. 稲越小(吹奏楽部)

- ・「アルセナール (ARSENAL)」
- ・「ケセラセラ」

曾谷小コーラス部

稻越小吹奏楽部



3. 東国分中(吹奏楽部)

- ・「Legacy 受け継がれゆくもの」
- ・「彼こそが海賊」

東国分中吹奏楽部

全体合唱



どの学校も、楽しさあり感動ありの素晴らしい演奏が体育館いっぱいに流れました。

最後は全員で、中島みゆきさんの「糸」を歌いました。全体合唱は圧巻の迫力で、会場内が一体感と温かい空気に包まれていました。

今年度爽風学園は、稻越小が「日本学校合奏コンクール」に、東国分中が「東関東吹奏楽コンクール」に出場するなど大活躍しており、近隣の国分高校を含めて、音楽活動の盛んな地域となっています。

限られた時間でしたが、演奏してくれた児童生徒にとっても見に来てくださった方々にとっても、楽しく夢いっぱいの音乐会となりました。

演奏してくれた皆さん、楽しいひと時をありがとうございました。